



TU AS ENTRE 18 ET 30 ANS ?

**TU AS ENVIE
DE PARTIR EN EUROPE ?**

TU VEUX TE RENDRE UTILE ?

TU PEUX LE FAIRE AVEC LE



**CORPS
EUROPÉEN
DE SOLIDARITÉ**

ET



**PEUPL'EN
HARMONIE**

Rencontre et Solidarité des Peuples
pour une Guyane en Harmonie !



CORPS EUROPÉEN DE SOLIDARITÉ

Le volontariat européen consiste en une activité de volontariat à temps plein. Il offre l'opportunité aux jeunes résidant du territoire européen de 17 à 30 ans de vivre une expérience de mobilité et d'engagement dans un autre pays d'Europe. Les volontaires interviennent sur une mission d'intérêt général, en soutien à leur structure d'accueil. Ils y apportent leurs compétences et en développent de nouvelles. Le volontariat à l'étranger peut durer de 2 semaines à 12 mois. Le voyage, l'hébergement et la nourriture sont pris en charge par l'Union européenne. Les volontaires reçoivent également une indemnité mensuelle (argent de poche).

JOEL - 10 MOIS EN BELGIQUE

« Les activités proposées surpassent mes attentes. La Belgique en général est très accueillante et je pense que d'autres agréables surprises m'attendent encore. »

EN PARTENARIAT AVEC :



TU PEUX T'INSCRIRE EN LIGNE :

<https://europa.eu/youth/ecas>

NOUS CONTACTER :

Association Peupl'en Harmonie
15 Avenue Pasteur
97300, Cayenne

vesi.peh@gmail.com
www.peuplenharmonie.org
facebook.com/peuplenharmonie

